Comunicado de prensa

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

CONTACT: Paul Herz HERZ LAW

> (214) 745-4567 oficina (214) 745-4727 directo paul@herzlaw.com

<u>Litigio por Herz Law contra el distrito escolar de</u> <u>Celina produce la tercera detención de William</u> Caleb Elliot

Acusación de un menor genera orden de detención por sospecha de inducir exhibición sexual por parte de un menor

Dallas (7 de noviembre de 2025)—Herz Law y Bruce Kaye son conscientes de una orden de detención adicional, que se cree que es el tercer, emitida contra William Caleb Elliott por sospecha de inducir una exhibición sexual de un niño, un delito grave (felonía) de segundo grado. *Véase* Código Penal de Texas § 43.25(b). Esta detención es un producto directo del litigio de los demandantes en este caso y las alegaciones allí dentro, y que no habría ocurrido sin el valor de la víctima joven involucrada.

El Sr. Elliott es el anterior entrenador asistente de fútbol americano en la escuela secundaria Moore (*Moore Middle School*) en la ciudad de Celina, Texas, y fue detenido por sospecha de grabación visual invasiva de niños desnudos y bañando en el vestuario allí. Posteriormente fue detenido por sospecha de posesión de pornografía infantil tras revisar el contenido de su teléfono celular incautado.

Herz Law, en nombre de los padres de tres familias afectadas, presentó un litigio en octubre que alegó que esta grabación con teléfono celular, tal como el voyerismo a simple vista, invadió la privacidad de estas víctimas menores. Los demandantes de este caso demandan bajo una nueva ley que permite que los distritos escolares independientes también sean responsabilizados por conducta sexual indebida de sus empleados. *Véase* Código de Práctica y Reparaciones Civiles de Texas (Tex. Civ. Prac. & Rem. Code) capítulo 118 (Proyecto de ley 4623). Desde entonces, los demandados enmendaron su demanda para incluir un total de doce familias afectadas. Otras víctimas han iniciado litigios separados en el condado de Collin.

Muchas de las alegaciones en el litigio original fueron conocidos por los cuerpos policiales en el momento en que se presentaron, a saber, la grabación y el voyerismo. No obstante, el cuento del Sr. Elliott haciendo que un niño joven haya saltos de tijera desnudo fue información nueva. Los demandados citaron directamente a la ley penal contra la «exhibición sexual por parte de un menor» (sexual performance by a child) porque es una de las formas de «conducta sexual indebida» (sexual misconduct) en la nueva ley que renuncia a la inmunidad gubernamental y permite a las víctimas demandar a un distrito escolar. Véase Código de Práctica y Reparaciones Civiles de Texas (Tex. Civ. Prac. & Rem. Code) §§ 118.001(4) (definición de «conducta sexual indebida» basada en las leyes penales), 118.002(a) (responsabilidad de una escuela pública), 118.006 (renunciar a la inmunidad gubernamental). A continuación, la policía de Celina llevó a cabo una investigación y detención en virtud de la misma ley penal por la misma conducta.

Aunque la historia conmociona la consciencia, es solo otro ejemplo más de cómo los menores en este caso fueron todos «víctimas no tocadas» del abuso sexual. Los demandantes, a través de sus abogados, piensan seguir cooperando con el departamento de policía de Celina, la Oficina del Fiscal General de Texas, el Departamento de Servicios para la Familia y de Protección y cualquier otro órgano investigador o legislativo. Agradecemos su servicio público y su continua atención al abuso en las escuelas.

Herz Law ha publicado una sala de prensa en línea sobre este caso donde publicaremos las novedades a medida que se produzcan. Desde el inicio de este litigio, el distrito escolar de Celina ha negado la existencia de la carta de disculpa enviada a los padres en la primavera de 2025 durante un incidente anterior en el que el Sr. Elliott grabó en el vestuario. Porque ya hemos recibido muchos consejos de la comunidad y de informadores que han dado lugar a más reclamaciones y pruebas, también hemos creado una cuenta de mensajes Signal donde se puede enviar consejos de forma anónima, y agradecemos especialmente información sobre cartas. Visite estas https://herzlaw.com/es/celina para detalles.

Herz Law es un bufete de abogados litigantes en lesiones personales en Dallas, Texas, en el negocio durante 32 años, dirigido por Jill Herz, Harry Herz y Paul Herz. Herz Law presenta demandas por lesiones catastróficas, abuso sexual, invasión de la privacidad y otros motivos, y ha representado a miles de clientes. Bruce Kaye, PLLC, ejerce en los campos de lesiones personales, defensa

penal y el derecho del entretenimiento. Para obtener más información, llame a Herz Law al 214-745-4567. Llame a Bruce Kaye al 214-722-7438.

Visite https://herzlaw.com/celina/ para documentos, comunicados de prensa y actualizaciones sobre el caso.